



Gran Tour del Benelux

ITINERARIO KNA10165

9 días

Kan·naK

ITINERARIO

DÍA 1. Martes: Ciudad de origen - Ámsterdam.

Presentación en el aeropuerto con suficiente antelación para tomar el vuelo elegido a Ámsterdam. Llegada a capital holandesa. Traslado al hotel y tiempo libre. Recibirá en la tarde información para el inicio de su circuito a través de los carteles informativos localizados en la recepción del hotel. **Alojamiento**.

DÍA 2. Miércoles: Ámsterdam.

Desayuno. Comenzaremos la mañana con una visita con guía local de Ámsterdam donde combinaremos la estampa icónica del molino y estatua de Rembrandt, la elegancia contemporánea del barrio Sur y la magia centenaria del tallado de diamantes en la Plaza de los Museos. Finalmente dejaremos el autobús y caminando iremos al corazón de la ciudad, donde acabaremos la visita. Tarde libre para explorar los famosos canales, mercadillos y cafés de Ámsterdam. **Alojamiento**.

DÍA 3. Jueves: Ámsterdam - Gouda - Utrecht - Maastricht.

Desayuno. Saldremos hacia Gouda, localidad famosa por su queso que nos recibe con su encantador centro histórico. De mayo a septiembre llegamos en días de mercado y la plaza se llena de color y tradición, con puestos, trajes típicos y subastas de quesos al estilo antiguo. Continuamos hacia Utrecht, dominada por la torre Dom, esta ciudad universitaria conserva canales con muelles a doble nivel y un vibrante casco antiguo. Tiempo para pasear y almorzar. Conocemos Valkenburg, con su castillo en ruinas y centro medieval. Nos alojamos en Maastricht, una de las ciudades más elegantes de los Países Bajos que combina historia, arte y un ambiente cosmopolita. Sus plazas, iglesias medievales y animadas calles comerciales reflejan la fusión de culturas flamenca, alemana y francesa. **Alojamiento**.

DÍA 4. Viernes: Maastricht - Luxemburgo.

Desayuno. Saldremos de Países Bajos, atravesamos regiones de colinas y bosques en la zona valona de Bélgica. Llegada a Luxemburgo, capital del Gran Ducado. Tiempo para pasear y almorzar. Por la tarde incluimos visita panorámica con guía local de esta ciudad que sorprende por su mezcla de modernidad y fortificaciones históricas declaradas Patrimonio de la Humanidad. Construida sobre acantilados y rodeada de verdes valles, ofrece vistas espectaculares desde sus puentes y miradores. Su casco antiguo, lleno de encanto, contrasta con el barrio europeo de Kirchberg, símbolo de su importancia institucional. Una ciudad pequeña, pero con gran relevancia internacional y una de las sedes de la Unión Europea. **Alojamiento**.

DÍA 5. Sábado: Luxemburgo - Bruselas.

Desayuno. Saldremos de Luxemburgo. Viajamos por Bélgica, hacia su capital Bruselas. Antes de entrar al centro de la ciudad, realizaremos una breve parada en El Atomium, el símbolo más emblemático de Bruselas. Tras ello tendrá tiempo libre en el centro de la ciudad y almuerzo incluido. Por la tarde incluimos una visita panorámica, con guía local, de la ciudad sede de la Unión Europea, que combina historia y modernidad. Su espectacular Grand Place, con edificios gremiales del siglo XVII, es Patrimonio de la Humanidad. Destacan también el Palacio Real, y el animado barrio del Sablon. Esta ciudad cosmopolita, es famosa también por su chocolate, cerveza y arte del cómic. **Alojamiento**.

DÍA 6. Domingo: Bruselas - Sluis - Brujas - Gante.

Desayuno. Saldremos de Bruselas. Tiempo en La Esclusa (Sluis) encantador pueblo fortificado que conserva restos de sus murallas medievales y un antiguo molino. Tras ello, muy próximo vamos a Brujas, joya medieval Patrimonio de la Humanidad, con canales espejados y casas gremiales que conservan un aire de cuento. Tiempo para pasear y almorzar, o si lo desea podrá dar un paseo en barco por sus canales. Tras ello conocemos Gante, bellísima ciudad que combina una vibrante vida cultural con el esplendor medieval, donde destacan además de sus canales, el castillo de los Condes de Flandes y las tres torres del centro histórico. **Alojamiento.**

DÍA 7. Lunes: Gante - Amberes - Middelburg - Rotterdam.

Desayuno. Vamos a conocer Lier, una pequeña joya con canales tranquilos y un encantador casco antiguo. Posteriormente nos dirigimos a Amberes, cuna del pintor Rubens, Su impresionante catedral gótica alberga obras maestras del barroco flamenco. Tras la hora del almuerzo salimos hacia Países Bajos, parando en Middelburg, la tranquila y agradable capital de la provincia de Zelanda, donde destaca su ayuntamiento gótico. Tras ello tomamos la carretera N57, sobre esclusas y barreras que marca el límite del "Plan Delta", maravilla de la ingeniería hidráulica holandesa. Llegaremos a Rotterdam, la segunda mayor ciudad de los Países Bajos que alberga el mayor puerto de Europa y destaca por su arquitectura moderna y su vibrante ambiente cosmopolita. **Alojamiento.**

DÍA 8. Martes: Rotterdam - Kinderdijk - La Haya - Zaandse Schans - Volendam - Ámsterdam.

Desayuno. Hoy tenemos un día cargado de lugares de gran belleza. Paramos en Kinderdijk (*entrada incluida*), lugar declarado Patrimonio de la Humanidad por sus 19 molinos de viento construidos en el s. XVIII. Tras ello, en la ciudad de La Haya, incluiremos la entrada a Madurodam, un parque temático que presenta los lugares más emblemáticos de los Países Bajos en miniatura. Tras el almuerzo seguimos hacia Zaandse Schans, pintoresco pueblo-museo al aire libre que recrea la vida holandesa del siglo XVIII, con molinos de viento en funcionamiento, casas de madera verde y talleres artesanales. Continuamos a Volendam, encantador pueblo pesquero, famoso por sus casas de madera. Posteriormente incluiremos un paseo en barco por la laguna hacia la vecina Marken, pintoresca isla unida al continente por un dique, conocida por su ambiente tradicional. Llegada a Ámsterdam, al final del día. **Alojamiento.**

DÍA 9. Miércoles: Ámsterdam - Ciudad de origen.

Desayuno. A la hora que le indique nuestro guía, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso a casa. Fin de nuestros servicios.

IMÁGENES



ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES

GARNER MAASTRICHT BY IHG



PENTAHOTEL BRUSSELS CITY CENTRE BRUSELAS

El pentahotel Brussels City Centre se encuentra a 5 minutos a pie de la elegante Avenue Louise y a 20 minutos en transporte público de la Grand Place. El hotel ofrece habitaciones amplias y conexión WiFi gratuita en todas sus instalaciones.

Las habitaciones del hotel son luminosas y cuentan con aire acondicionado, set de café/té y TV de pantalla plana. Incluye una selección de películas nuevas y éxitos de taquilla de forma gratuita en la habitación. El desayuno consta de una selección de platos fríos y calientes.

El hotel alberga un centro de fitness y un bar, donde se sirven cócteles y cervezas belgas.

El pentalounge propone una gran variedad de comidas y bebidas internacionales.

El pentahotel Brussels City Centre se halla a 5 minutos en coche de la estación de tren sur de Bruselas, que proporciona conexiones en Thalys y Eurostar con varios destinos internacionales. En los alrededores del hotel hay numerosos restaurantes y cafeterías. La estación de metro Louise está a 7 minutos a pie.

Información importante

No admiten mascotas

AMEDIA AMSTERDAM AIRPORT



HOLIDAY INN EXPRESS ROTTERDAM - CENTRAL STATION ROTTERDAM

Todas las habitaciones del Holiday Inn Express están equipadas con TV LCD con canales internacionales, set de té y café, aire acondicionado y baño privado con ducha a ras de suelo.

El establecimiento alberga un bar y cuenta con máquinas expendedoras de aperitivos, bocadillos y bebidas en el vestíbulo. Además, hay varios restaurantes en las inmediaciones.

El hotel se encuentra junto a la estación central de Róterdam, que ofrece conexiones con varias zonas de la ciudad. La torre Euromast está a 20 minutos en transporte público y el casino Holland se sitúa a solo 300 metros.

Información importante

No admiten mascotas

B&B LUXEMBOURG CENTRE CLOCHE DOR



HOLIDAY INN EXPRESS GENT GANTE

Está en nuestra selección para Gante. El Holiday Inn Express está situado cerca de la autopista E17 y ofrece habitaciones amplias con desayuno gratuito y WiFi gratuita. El centro medieval de Gante se encuentra a 4 km. El establecimiento ofrece aparcamiento público, disponible por un suplemento.

El Holiday Inn Express Gent cuenta con la etiqueta ecológica Green Key y ofrece un alojamiento sostenible en Gante. El establecimiento también ofrece una estación de carga gratuita para vehículos eléctricos y un cargador Tesla Destination

El hotel alberga la brasserie D-LYS, que cuenta con WiFi gratuita. El restaurante del hotel ofrece una amplia variedad de platos internacionales en un ambiente informal.

El establecimiento se encuentra a 30 minutos en tren de Bruselas y Brujas, y a 38 minutos en coche de Amberes. La costa belga está situada a 40 minutos en coche. La línea 4 del tranvía Gante-Uz y el autobús 8 paran a poca distancia a pie del hotel y ofrecen conexiones frecuentes con el centro histórico de Gante.

Información importante

No admiten mascotas

EL PRECIO INCLUYE

- AVION INCLUIDO: TARIFAS FLEXIBLES: este circuito incluye el vuelo ida y vuelta en clase turista, El precio final se obtendrá una vez que el cliente haya seleccionado, la fecha y aeropuerto de inicio del circuito así como los vuelos que más se adapten a sus necesidades.
- Servicios generales de Kannak:
- Recorrido en autocar con guía en español.
- 8 noches de estancia en los hoteles previstos o similares con desayuno incluido.
- Seguro básico de viaje.
- Traslados de llegada y de salida.
- Visita panorámica en: Amsterdam, Luxemburgo, Bruselas.
- Entradas: Kinderdijk con visita incluida, Madurodam en La Haya.
- Barco: Volendam/ Marken.
- 1 comidas incluidas en Bruselas.

Calendario



9 día/s y 8 noche/s

Periodicidad: diario

OPCIÓN PAQUETES

OPCIONES DE CIRCUITO